

Descartan daños en México, tras sismo en Guatemala



México, 21 jun (RHC) El reciente sismo de 6,7 grados en la escala de Richter no provocó daños humanos ni materiales en el sureño y fronterizo estado mexicano de Chiapas, a diferencia del terremoto del pasado 14 de junio.

Protección Civil de Chiapas informó que el movimiento telúrico se percibió esta vez de forma tenue en el territorio y no causó afectaciones.

El 14 de junio un sismo de magnitud siete dejó pérdidas en ambos países, en particular en Guatemala, donde fueron reportados cinco muertos.

Chiapas registró entonces seis heridos y daños estructurales en escuelas y otros edificios públicos y viviendas, así como en carreteras.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133519-descartan-danos-en-mexico-tras-sismo-en-guatemala>



Radio Habana Cuba